



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

En cumplimiento del artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, **Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A. (en adelante, la Sociedad)** comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Se adjunta nota de prensa sobre la adquisición por parte de Logista Libros de SGEL Libros, empresa nacional de distribución y edición de libros.

Leganés, a 3 de octubre de 2023

Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A.

Logista Libros anuncia la adquisición de SGEL Libros

- **SGEL Libros distribuye a más de 8.000 puntos de venta y en 2022 registró unas ventas de 50 millones de euros.**
- **Con esta operación, Logista Libros refuerza su posición de liderazgo como distribuidor independiente de libros.**

Madrid, 3 de octubre de 2023.- Logista Libros, el mayor distribuidor independiente de libros en España, acaba de anunciar la adquisición de SGEL Libros, empresa nacional de distribución y edición de libros. SGEL Libros destaca por la distribución de publicaciones generales y libros educativos a nivel nacional. Adicionalmente la compañía cuenta con una línea de edición especializada en el sector de la enseñanza.

Actualmente, distribuye a más de 8.000 puntos de venta en diferentes canales de comercialización incluyendo librerías, quioscos e hipermercados, así como distribución online gestionando más de 300.000 pedidos al año. La compañía cuenta con un almacén de 14.000m² en Guadalajara donde alberga más de 100.000 referencias en stock y con las últimas tecnologías que le permite la preparación y entrega de todos los pedidos a cualquier punto de venta en 24 o 48 horas. En el ejercicio fiscal 2022, SGEL Libros registró unas ventas de 50 millones de euros.

Con esta adquisición estratégica, Logista Libros afianza su liderazgo como el mayor distribuidor independiente de libros en España con la incorporación de importantes fondos editoriales, añadiendo también a su catálogo la distribución de libros educativos.

Íñigo Meirás, consejero delegado de Logista, ha explicado que *“esta adquisición refuerza nuestra estrategia de diversificación y crecimiento. La apuesta de la compañía por el sector del libro es clara, aumentando nuestra presencia en este mercado con el objetivo de continuar reforzando el liderazgo de Logista en el mismo”*.

Por su parte, Daniel Oropesa, director general de Logista Libros ha destacado que *“al incorporar a SGEL Libros fortalecemos nuestra posición de liderazgo y nuestra clara apuesta por este sector. Además, con esta adquisición mostramos nuestro compromiso de facilitar soluciones de valor añadido personalizadas a las necesidades de nuestros clientes y del mercado”*.

Logista

Sobre Logista – www.logista.com

Logista es uno de los mayores operadores logísticos de Europa y está especializada en la distribución a canales de proximidad. Sirve regularmente a cerca de 200.000 puntos de venta en España, Francia, Italia, Portugal, Países Bajos y Polonia y facilita el mejor y más rápido acceso al mercado de una amplia gama de productos de conveniencia, farmacéuticos, recarga electrónica, libros, publicaciones, tabaco y loterías, entre otros. Además, destaca por ser la mayor red de transporte en España que, además, está certificada en seguridad alimentaria.

Logista cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados integrado por más de 7.000 empleados directos y 15.000 colaboradores, centrados en dar servicio a sus clientes del modo más eficiente y adaptado a sus necesidades.

Sobre Logista Libros <https://logistalibros.com/Paginas/inicio.aspx>

Logista Libros, empresa participada por el Grupo Logista (50%) y el Grupo Planeta (50%), es el mayor distribuidor independiente de libros en España y proveedor de referencia para el sector editorial y clientes. Progresivamente se han ido incorporando nuevos proyectos y servicios facilitando soluciones de valor añadido adaptadas a las necesidades de nuestros clientes y del sector (editores o librerías). La filosofía de trabajo de Logista Libros es colaborar con sus clientes, dar servicio de valor añadido y elaborar proyectos con objetivos comunes que fomenten su crecimiento y expansión.

Logista Libros apuesta también por un alto grado de innovación, eficiencia y rápida adaptación de sus procesos a los nuevos requerimientos del sector. Logista Libros ofrece las máximas garantías financieras y operativas gracias a sus sistemas de información y a la coordinación de un equipo altamente cualificado y especializado en todas las áreas del proceso de Distribución.

Desde su almacén central en Cabanillas del Campo de 66.000 m² dan servicio a más 300 editores y 10 redes comerciales, asegurando plena integración operativa. 5000 puntos de venta, 300.000 referencias distintas, 26.000.000 ejemplares en stock y 40.000 referencias en POD.

Para más información

ATREVIA

Teresa Sarria / Martín Méndez de Vigo / Javier Díaz

tsarria@atrevia.com / mmendezdevigo@atrevia.com / jdiaz@atrevia.com

Tel.: 915 64 07 25